Zugersee-Corso mit dem Corvair

Am Jubiläumsfest des Oldtimer **Sunday Morning Treffen** (OSMT) ist der Swiss Corvair Club am Samstag, 6. Juli, zu Gast beim Corso um den Zugersee.

Zug Der Swiss Corvair Club wurde im Herbst 1989 gegründet mit dem Ziel der Erhaltung und Restauration von Fahrzeugen der Marke Chevrolet Corvair, die von 1960 bis 1969 hergestellt wurden.

Fans aller Altersklassen

Mitglieder vom Club kommen aus der Schweiz, Deutschland, Österreich und der Tschechoslowakei. Der Mitgliederbestand beträgt 45 Personen mit über 50 Fahrzeugen. Es sind Corvair-Fans aller Altersklassen (von 20 bis 80 Jahren) und vieler Berufsgattungen, von der Sekretärin bis zum Direktor, vom Mechaniker bis zum Mediziner.

Motor befindet sich hinten

Die Corvair wurden oft auch «Chevy Heck» genannt, da sich - ein Kuriosum für amerikanische Wagen der Motor hinten befindet. Es ist ein luftgekühlter 6-Zylinder Boxermotor aus Aluminium von 2.3 oder 2.6 Liter Inhalt, teilweise sogar mit Turbomotor, ein Novum für die damalige Zeit.

Seiner Zeit voraus

Als einer der ersten amerikanischen Kompaktwagen war er auch punkto Styling - es gab ihn als Limousine, Kombi, Coupé, Cabriolet, Bus und Lieferwagen - mit der selbsttragenden Karosserie seiner Zeit weit voraus.



Der Swiss Corvair Club ist am Samstag, 6. Juli, beim Corso um den Zugersee vom OSMT in Zug mit dabei!

Bekannte Designer beschäftigen sich mit Corvair

Dank der ausgezeichneten Ersatzteilversorgung kann der Corvair auch heute noch bedenkenlos im

Alltagsverkehr eingesetzt werden. Neben General Motors beschäftigen sich bekannte Designer wie Bertone oder Pinifarina mit dem Cor-

Corso um den Zugersee

Heuer feiert der Swiss Corvair Club sein 30 Jahre Jubiläum und ist zu diesem Anlass auch am Corso um den Zugersee am Samstag, 6. Juli,

mit dabei. Weitere Informationen zum Swiss Corvair Club und dem Jubiläumsfest des OSMT erhalten Sie www.corvair.ch unter und www.osmt.ch.





FordStore IMHOLZ AUTOHAUS AG

Sinserstrasse 55, 6330 Cham, 041 784 50 40 info@imholz-autohaus.ch, www.imholz-autohaus.ch



Alte Autos soweit das Auge reicht. Das 20-jährige Jubiläum des OSMT ist ein Muss für einen wahren Autofreak

Bild: Kristina Gysi



Am OSMT stossen Sie auf Fahrzeuge aus allen Epochen der Geschicht